

Begrünung von Sperrflächen

Der gefertigte Bezirksrat der FPÖ Hietzing stellt in der Bezirksvertretung am 16. März 2022 folgenden

A n t r a g

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht, sämtliche Verkehrs - Sperrflächen im Bezirk zu überprüfen, ob eine Entsiegelung des Bodens und eine Begrünung der Flächen möglich ist. Sollte eine Baumpflanzung an diesen Standorten nicht möglich sein, sollen jedenfalls alternative Bepflanzungs- bzw. Begrünungsmöglichkeiten dieser Flächen in Betracht gezogen werden.

Begründung:

Eine Begrünung dieser Bereiche ist zu begrüßen, Parkplätze gingen so nicht verloren.



BR Mag. Georg Heinrichsberger

